

DIOS ELIGE A DAVID PARA SER REY

El rey Saúl desobedeció a Dios e hizo lo malo, por lo que Dios lo rechazó como rey. Entonces Dios envió a Samuel a ungir a un joven pastor llamado David para que se convirtiera en el segundo rey de Israel.

Por Shelby Faith

El rey Saúl no fue un buen rey, y había quebrantado las leyes de Dios. Dios estaba muy inconforme con él. Dios entonces le dijo a Samuel que había escogido a alguien para reemplazar al rey Saúl.

Dios dijo: “Me arrepiento en gran manera de haber puesto a Saúl como rey. Él se ha apartado de mis caminos, y no ha guardado mis mandamientos”.

Samuel se entristeció al escuchar esto, lloró y clamó a Dios toda la noche. Esperaba que Dios cambiara de opinión (1 Samuel 15:11).

Pero Dios sabía lo que era mejor para su pueblo. Así que a la mañana siguiente, Samuel se levantó temprano y fue a ver a Saúl. Samuel le dijo que Dios le iba a quitar el reino de Israel debido a sus pecados.

Entonces Samuel regresó a su casa en Ramá, y Saúl regresó a su casa en Gabaa. Samuel nunca más volvió a ver a Saúl. Pero Samuel aún continuaba llorando por Saúl.

VIAJE A BELÉN

Dios le dijo a Samuel: “¿Hasta cuándo llorarás por Saúl? Yo lo he rechazado. Anda a ver a Isaí en Belén, porque he encontrado un rey entre sus hijos”. (Puede encontrar esta historia en 1 Samuel 16).

Samuel no quería hacerlo, porque le preocupaba que Saúl tratara de matarlo si se enteraba de que iba a ungir a otra persona para que fuera rey. Dios le dijo que tomara una vaca y le dijera a la gente que estaba en Belén para hacer un sacrificio.

Así que Samuel hizo lo que Dios le había dicho. Invitó a Isaí y a sus hijos para que fueran con él a ofrecer un sacrificio.

NO ES EL ESCOGIDO

Samuel comenzó a observar a los hijos de Isaí. Comenzó con el hijo mayor, Eliab. Pero Dios le habló en privado a Samuel, y le dijo que este no era el que Él había escogido.

Dios le dijo a Samuel: “No mires a su apariencia o cuán alto es, porque rechazo estas cosas. Porque el Eterno no mira lo que mira el hombre. El hombre mira la apariencia externa, pero el Eterno mira el corazón”.

HORA DE LA PRUEBA

¿Cómo elige Dios a las personas?

Uno por uno, Isaí llamó a sus hijos delante de Samuel. Después de llevar a siete de sus hijos ante el profeta, Samuel le dijo que Dios no había escogido a ninguno de estos jóvenes.

Samuel le preguntó a Isaí si todos sus hijos estaban allí. Y él respondió: “David, el más joven, está cuidando las ovejas”. Entonces Samuel le dijo a Isaí: “Envía por él. No nos sentaremos hasta que él venga”.

DAVID ES EL ESCOGIDO

Entonces Isaí mandó llamar a David. Y Dios le dijo a Samuel: “Levántate y úngelo. ¡Este es el escogido!”. Dios había escogido a David entre todos los hijos de Isaí.

Samuel tomó el aceite y ungió a David. Desde ese día en adelante, el Espíritu del Eterno estuvo sobre David.

Dios da su Espíritu a aquellos que le obedecen. Saúl se negó a obedecer a Dios, por lo que Dios quitó su Espíritu de Saúl. Entonces, Saúl comenzó a ser atormentado por otro espíritu que no era de Dios. Los criados de Saúl vieron que el rey estaba siendo turbado por este espíritu, y dijeron: “Busquemos a alguien que sepa tocar el arpa. Y cuando él toque música para ti, te calmará y te sentirás mejor”.

DAVID SIRVE A SAÚL

HORA DE LA PRUEBA
¿Qué hizo David por el rey Saúl?

Saúl les dijo a sus siervos que fueran a buscar a un hombre que tocara el arpa. Uno de los sirvientes le dijo que Isaí de Belén tenía un hijo que sabía tocar el arpa. “Y el Eterno está con él”.

Entonces Saúl envió mensajeros a Isaí, diciendo: “Envíame a tu hijo David, que está con las ovejas”. Luego, Isaí cargó un burro con regalos de comida y se lo envió a Saúl con David.

David vino a Saúl y le sirvió. Saúl lo amaba mucho, y lo puso como el encargado de la armadura del rey.

Cada vez que el espíritu perturbador molestaba a Saúl, David tocaba su arpa. Entonces Saúl se sentía mejor.

FINALMENTE SE CONVIERTE EN REY

David era joven cuando Dios lo escogió para que fuera el próximo rey. Pero Dios permitió que Saúl permaneciera como rey durante muchos años, incluso después de haber escogido a David para reemplazarlo. Después de la muerte de Saúl, David se convirtió en rey de Judá (2 Samuel 2:4).

La familia de Saúl y las tribus del norte de Israel se negaron a aceptar a David como rey a pesar de que Dios lo había escogido. Ellos lucharon contra David, pero Dios estaba con David. Finalmente, sus ejércitos fueron derrotados, y David se convirtió en rey sobre todo Israel.

David comenzó a reinar cuando tenía 30 años, a pesar que él había sido ungido rey cuando era mucho más joven. Reinó como rey durante 40 años.

PREGUNTAS

A continuación, tenemos algunas preguntas para reflexionar o hablar en familia:

1. ¿Quién fue el profeta que vino a ungir a David? ¿Por qué no quería ungir a un nuevo rey?
2. ¿Por qué escogió Dios a David?
3. ¿Qué estaba haciendo David cuando su padre lo llamó?
4. ¿Qué instrumento usó David para tocarle música a Saúl?
5. ¿Esperó David mucho tiempo para convertirse en rey? ¿Qué hizo mientras esperaba? ¿Qué piensas que podría haber aprendido?

Si desea tener más detalles de este relato puede encontrarlos en 1 Samuel 16. En nuestro artículo: "[David y Goliat](#)", puede encontrar más acerca de David.



Acerca de **Vida Esperanza y Verdad**

VidaEsperanzayVerdad.org existe para llenar un vacío crucial en este mundo: la falta de entendimiento acerca del propósito de vida, ¡la falta de una esperanza realista de un futuro mejor y la falta de verdad!

Ni la religión ni la ciencia han respondido satisfactoriamente estas preguntas, y las personas en la actualidad tienen opiniones divididas, están confundidas, o peor aún, ya ni siquiera les importa. Las antiguas palabras del profeta Isaías hoy suenan más ciertas que nunca: "La verdad tropezó en la plaza" (Isaías 59:14). ¿Por qué? ¿Es porque Dios tenía la razón cuando advirtió que los seres humanos se inclinan a rechazarlo a Él y generalmente deciden no conocerlo?

Estamos aquí para las personas que están buscando respuestas, que están dispuestas a probar todas las cosas y que tienen el deseo de ir más allá del conocimiento que han recibido acerca de Dios, la Biblia, el significado de la vida y cómo vivir. Queremos ayudarles a entender verdaderamente las buenas noticias del evangelio y a cumplir la advertencia de Jesucristo de "Buscad primeramente el reino de Dios y su justicia".

VidaEsperanzayVerdad.org es patrocinada por la Iglesia de Dios, una Asociación Mundial. Está respaldada por las generosas contribuciones de donadores y miembros de la Iglesia alrededor del mundo, que hacen posible que todo en este sitio sea gratuito, cumpliendo lo que Jesucristo dijo: "de gracia recibisteis, dad de gracia". Usted nunca tendrá que pagar nada ni se verá económicamente obligado a contribuir en este sitio.

La Iglesia de Dios, una Asociación Mundial tiene congregaciones alrededor del mundo en más de 50 naciones, con sus oficinas principales en Estados Unidos, cerca de Dallas, Texas. Si desea saber más acerca de la Iglesia, puede visitar nuestro sitio **iddam.org**.

Más de VidaEsperanzayVerdad.org



Medite cada día en un versículo. Revíselos en **VidaEsperanzayVerdad.org**.



Reciba los blogs más recientes de Vida, Esperanza y Verdad tan pronto como se publican. Suscríbese en **VidaEsperanzayVerdad.org**.



SUSCRÍBASE AL BOLETÍN

¡No se pierda ninguna publicación! Suscríbese para recibir los últimos artículos y actualizaciones en **VidaEsperanzayVerdad.org**.



¡Lea nuestra revista bimensual que le dará respuestas prácticas a las preguntas que afectan su vida! Suscríbese gratis en **VidaEsperanzayVerdad.org**.

¡Conéctese con nosotros!



VidaEsperanzayVerdad



Vida, Esperanza y Verdad



VidaEsperanzayVerdad



info@iddam.org